

## **El IVAC presenta 'Castigo de Dios', película española de 1925**

***Las Provincias, Europa Press (24/05/2010)***

La jefa de la sección de Recuperación del Instituto Valenciano del Audiovisual y de la Cinematografía, (IVAC), Inmaculada Trull, presentará el miércoles la proyección del cortometraje 'Vuelo sobre

Buenos Aires' del aviador Juan Mendoza (1922/1924) y la película 'Castigo de Dios' (1925) de Hipólito Negre, uno de los primeros largometrajes españoles, según informó la Generalitat en un comunicado.

La proyección se enmarca dentro del ciclo 'Las colecciones del IVAC', dedicado a mostrar periódicamente los fondos conservados en el Archivo de la Fílmoteca del IVAC, centro que depende de la Conselleria de Cultura y Deporte. En el caso de la película de Negre no se proyectaba en público desde 1999.

'Castigo de Dios' es uno de los primeros lmes de largo metraje de producción nacional recuperados y restaurados por el Instituto, y un caso singular dentro de la historia del cine valenciano. Se trata de la única película escrita y dirigida por Hipólito Negre.